BESCHLUSSAUSZUG

Sitzung des Sozial-, Kultur- und Sportausschusses der Gemeinde Stapelfeld vom 21.02.2024

öffentlich

Top 9 Wiederaufnahme des Seniorennachmittags

Es wird über einen Gemeindenachmittag, anstelle eines reinen Seniorennachmittags beraten. Der Gemeindenachmittag soll nicht nur Senioren/Seniorinnen vorbehalten sein, sondern alle Altersklassen in der Bürgerschaft ansprechen. Der Gemeindenachmittag kann von Bürgerinnen und Bürgern durchgeführt werden. Anfragen dazu sind an den Bürgermeister zu stellen. Je nach Belegung kann die Kratzmann´sche Kate für den Nachmittag zur Verfügung gestellt werden.

Der SKS stimmt der Durchführung eines Gemeindenachmittags durch die Bürgerinnen und Bürger zu.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
5	0	0

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Siek, 02.05.2024